

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LES TENDANCES
DU MOMENT

LES 100
DÉCORATEURS
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE 2020

M 07305 - 22H - F. 19,95 € - RD



La nouvelle garde

The next wave

Coloris saturés, mobilier vintage, architecture néoclassique donnent le la de leurs décors ! Ce sont ces nouvelles stars qui insufflent aujourd'hui les tendances du moment.

Intense colors, vintage furniture and neoclassical architecture set the tone for their interiors. These are the rising stars who define and defend the trends of the day.



Rodolphe Parente

PARIS

Fantaisies de bon aloi

Chantiers privés. Voilà un moment que Rodolphe Parente s'est affranchi de ses années Andrée Putman... la preuve, son parcours a évolué, enchaînant désormais les projets d'appartements à travers la capitale, pas moins de trois cette année. Réalisations commerciales. Ajoutons à cela le nouveau corner Zilli chez Harrods où l'architecte d'intérieur a su allier la radicalité des lignes à un luxe tiré à quatre épingles. Ne revendique-t-il pas une démarche axée autour du pragmatisme et de la spatialité des volumes, qui lui a notamment valu d'être choisi pour la réalisation des intérieurs d'une grosse banque suisse signée par l'agence d'architecture de Herzog & de Meuron? Projets. À suivre, une collection de mobilier sur mesure autoproduite. **O.D.**

Fine-tuned fantasies

Private commissions. For some time now, Rodolphe Parente's work has evolved beyond the influence of his early years with Andrée Putman. His practice now includes more and more apartments in Paris, including three major projects in the past year. Commercial spaces. To these are added the Zilli label's new corner at Harrods in London, an astute mix of radical lines and ultra-refined luxury. His approach, founded on pragmatism and the spatial treatment of volume, has also won him the contract to create the interiors for a large Swiss bank headquarters with architecture by Herzog & de Meuron. In the works. A self-produced collection of made-to-measure furniture. **O.D.**

Un appartement à Paris.
An apartment in Paris.

